

Für Pflegezentren und Langzeitinstitutionen:
Die Komplettlösung direkt aus dem Schweizer Netz

Module aussuchen, bestellen und gleich im Alltag loslegen

Verantwortliche von Altersheimen und Pflegezentren haben es nicht leicht. Sie müssen sehr hohe Qualitätsansprüche erfüllen und sehen sich mit einem ausgeprägten Kostendruck konfrontiert. All das ist nur mit einem vermehrten, gezielten IT-Einsatz zu meistern. Dafür fehlen aber häufig interne Kapazitäten, Spezialwissen und Mittel. «Hier wollen wir für Abhilfe sorgen», betont Dr. med. Markus Büchi, Innovation & Business Development bei Logicare, «damit diese Institutionen die Vorteile zeitgemässer digitaler Arbeitsweisen ausschöpfen können. Wir bieten daher Services aus der Cloud.»

Qualität und Optimierung von Arbeitsabläufen ist das Eine, die Umsetzung der regulatorischen Anforderungen das Andere. Hier geht es insbesondere um die korrekte lückenlose Dokumentation der erbrachten Leistungen und die dabei erzielten Ergebnisse.

Ein modern geführtes Altersheim oder Pflegezentrum muss daher ein breites Portefeuille an Themen im Griff haben. Dazu gehören die

BewohnerInnen-Administration, Leistungserfassung, Fakturierung, Pflegedokumentation, Medikamentenverordnung, das Personalwesen inkl. Einsatzplanung und die rechtskonforme und sichere Archivierung aller Daten. «Diese Vielfalt an Aufgaben in einem vorteilhaften Kosten-/Nutzen-Verhältnis mit der betriebseigenen IT zu bewältigen, übersteigt in vielen Fällen die vorhandenen personellen wie finanziellen Möglichkeiten. «Deshalb haben

wir ein neues Angebot entwickelt, um der drohenden Gefahr des suboptimalen Arbeitens Paroli zu bieten», fasst Patric Fenner, Sales Engineer bei Logicare, zusammen.

Standardisierte Basis mit individueller Parametrisierung

Logicare bietet für Altersheime und Pflegezentren eine Komplettlösung aus der Cloud. Dabei





Mit den richtigen Modulen zum Ziel

handelt es sich um ein standardisiertes Angebot, das allerdings die Freiheit offenlässt, individuelle Parametrisierungen zu integrieren.

«Die Institutionen bieten ja oft recht unterschiedliche Leistungen an, teilweise sind es umfangreiche Leistungen in der Langzeitpflege, an gewissen Orten sind ambulante Pflege- und Therapieleistungen mit im Programm und wiederum woanders gibt es reine Wohnangebote ohne Pflege, dafür mit speziellen Dienstleistungen», erläutert Markus Büchi, «deshalb ist es aus wirtschaftlichen Gründen nötig, zwar eine Standardlösung einzusetzen, aber gleichzeitig auch dem individuellen Charakter eines Heims Rechnung zu tragen.»

Interessenten können eine Demo-Version der Komplettlösung ausprobieren und 60 Tage kos-

tenlos kennenlernen. Falls die Lösung überzeugt, kann die Bestellung der gewünschten Module direkt ausgelöst werden. Der Preis ist festgelegt und das System steht rasch möglichst zur Verfügung. Es ist problemlos möglich, Schritt für Schritt vorzugehen und erst einmal mit einer kleinen Anzahl Module zu starten, um später einen gezielten Ausbau vorzunehmen.

Effizienter arbeiten in höchster Qualität

Im Zentrum des Interesses stehen aufgrund des Kostendrucks in jedem Fall effizientere Prozesse und das einwandfreie Einhalten der anspruchsvollen regulatorischen Anforderungen.

Innert der nächsten vier Jahre müssen sich zudem auch Pflegeeinrichtungen einer EPD-Gemeinschaft anschliessen. Das heisst, sie müssen

Modulare Servicelösung aus einer Hand

Logicare bietet in enger Zusammenarbeit mit erfahrenen Partnern, rechtlich konforme, optimal vorkonfigurierte Komponenten als Services an. Lediglich ein Internetzugang ist dazu notwendig.

Interessenten können eine Demo-Version der Komplettlösung ausprobieren und kennenlernen. Direkt aus dem Netz können die Kunden benötigte Module (z.B. Administration und Verwaltung, Buchhaltung und Materialwirtschaft, Bewohnerdokumentation, Personaleinsatzplanung, Auswertungen und Statistiken etc.) aussuchen, bestellen und sie gleich nutzen inkl. Schnittstellen.

Falls die Lösung überzeugt, kann die Bestellung der gewünschten Module direkt ausgelöst werden. Der Preis ist festgelegt und das System steht rasch möglichst zur Verfügung.

Die Anwender haben rund um die Uhr Zugang (7x24h) und profitieren zusätzlich vom automatischen Back-up und Release-management. Alles zu einem monatlichen Abo-Preis – ohne Investitionskosten.

Weitere Informationen

www.logicare.ch/Komplettlösung

Besuchen Sie Logicare an der IFAS am Stand unseres Partners WigaSoft und lassen Sie sich die Komplettlösung zeigen.

den Ansprüchen des Bundesgesetzes über das elektronische Patientendossier genügen und mithelfen, die digitalen Dossiers zu befüllen und die BewohnerInnen unterstützen, die sich fürs freiwillige Mitmachen entscheiden.

Eine klare Vertrauensfrage

Sich einem Anbieter anzuvertrauen, der Services aus der Cloud zur Verfügung stellt, ist für Alters- und Pflegeheime häufig «Neuland». Sie müssen sichergehen können, dass mit der weitgehenden Auslagerung des Datenhandling keine Risiken verbunden sind. – Wie sieht das in der IT-Praxis aus?

Logicare ist seit Langem ein Partner für Spitäler, die ihre IT ganz oder teilweise auslagern. Das hiess von Beginn an die Erhaltung höchster



Patric Fenner, Sales Engineer, Logicare AG

tung der Kunden sowie umfangreiches User-Management und -Schulung.

Bereits in der Praxis bewährt

Einer der ersten Kunden, der das neue Komplettangebot aus der Cloud prüfte und erste Erfahrungen damit sammelte, ist vom Produkt überzeugt und wird die entscheidenden Vorteile zukünftig im Alltag systematisch nutzen.

Aufgrund der langen Erfahrung im Gesundheitswesen verfügt Logicare über eine ausgeprägte Expertise, namentlich beim Bewältigen von Schnittstellenaufgaben. Dieses Know-how ist auch bei der Komplettlösung aus der Cloud mit eingeflossen und erspart dem Kunden hohen Aufwand im Integrationsbereich. Entsprechend kann es sinnvoll sein, das Unternehmen als Generalunternehmer für die gesamte IT eines Heims einzusetzen.

Weitere Informationen

patric.fenner@logicare.ch
www.logicare.ch/Komplettlösung

Der Nutzen der neuen Komplettlösung

Die Services aus der Cloud umfassen folgende Vorzüge:

- Reduktion der Komplexität durch integrierte Services
- Keine separaten Schnittstellen einrichten und verwalten
- Einfachste Dokumentation und Auswertungen (Kennzahlen, Statistiken usw.); aus der Dokumentation generierte Leistungen werden automatisch in die Abrechnung übergeben
- Dank direkter Integration wird der Einsatz der Mitarbeitenden bedarfsgerecht geplant
- Automatische Backups und Releasemanagement
- Einfacher Zugang: 7x24h
- Vernetzung mit Partnerorganisationen und EPD sichergestellt

Sicherheitsstandards für alle zu erbringenden Dienstleistungen, ebenso eine praktisch lückenlose Verfügbarkeit im täglichen Betrieb dank eines 7x24h-Stunden-Pikettdienstes, regelmäßige Back-ups und Restores, gründliche Bera-

Wenn das Detail entscheidet

Umfassende Monitorlösungen für höchste Ansprüche. Medizinische Bildquellen optimal darzustellen ist essentiell. RadiForce Monitore für Befundung und Betrachtung bringen jedes Detail ans Licht. Für Operationssäle bietet die Produktelinie CuratOR individuelle Komplettlösungen. Auch im Backoffice, in Kontrollräumen und der Steuerung sowie der Überwachung – EIZO liefert im gesamten Krankenhausumfeld die perfekte Monitorlösung.

Mehr auf eizo.ch